

**B4** Hans Schwanitz

Tagesordnungspunkt: 3. Wahl des Präsidiums

## Selbstvorstellung

Bewerbung zum Präsidium,

Liebe Leute,

als einer der wenigen Kreisverbände hat unserer eine Kreismitgliederversammlung, die ein vom Vorstand getrenntes Präsidium wählt, welches für alle Mitglieder die demokratischen Mitbestimmungsrechte auf unseren Stadtparteitagen sicherstellt.

Ich hatte in zahlreichen Funktionen Gelegenheit Moderations- und Sitzungsleitungserfahrungen auf allen Ebenen zu sammeln und hoffe, dass ich mit etwas Erfahrung, unter anderem als ehemaliger Kreisvorsitzender, auch die notwendige Unaufgeregtheit bei den ja doch immer wieder vorkommenden spannenden Diskussionen und Konflikten mitbringen kann.

Mir ist wichtig, dass wir in unseren KMVen vernünftige Debatten um unsere inhaltliche Politik führen können – dazu kann das Präsidium beitragen, indem durch gute Organisation und stringente Redeleitung allen gegenüber möglichst wenig Zeit für Formalia verloren geht.

Gute Redeleitung ist genau wie GRÜNE Politik: sie verhindert möglichst viel heiße Luft. In meiner Studienzeit war ich Punktrichter bei europäischen Debating-Turnieren, im Vergleich dazu finde ich euch sehr gesittet. Daher bewerbe ich mich sehr gerne auf zwei weitere Jahre im Präsidium.

Euer

Hans

Zu mir:

Seit 2011 bei den Kölner GRÜNEN, dort parteiintern schon einiges gemacht, u.a. Kreisvorsitzender, Kreisvorstand, LAG-Sprecher, AK-Sprecher, Wahlkampforganisator, Delegierter bei den Global Greens.

Seit fünf Jahren jetzt im Rat für die Deutz & Altstadt. Demogänger, Wegbierfan, Sprachnerd.

